



Les 3èmes latinistes à Rome

publié le 25/03/2025

Lundi 24 mars

Arrivés hier à Rome après un vol en avion où tout s'est bien déroulé, nous sommes logés en hôtel et dînons tous les soirs au restaurant. Un vrai banquet ! Découverte du Colisée de nuit : un beau moment émouvant !!

Puis direction l'hôtel pour une nuit réparatrice.

Ce matin rencontre des élèves italiens au lycée Chateaubriand où le CVC nous avait réservé un accueil de qualité. Visite du beau parc de Strohl Fern où de riches échanges se sont déroulés entre nos élèves. Puis moment révisions DNB avant d'aller à la rencontre du Colisée, du forum et du Palatin sous un beau soleil. Nous sommes rentrés en métro à l'hôtel, une première expérience pour bon nombre de nos collégiens qui sont enchantés de ce début de séjour. Ciao !

Portfolio

